



Dießfurter Feuerwehr lädt Nachwuchs ein: Es ist nie zu früh für Brandschutzerziehung

Dießfurt. (whw) Die jüngsten Dießfurter erlebten einen kurzweiligen und lehrreichen Nachmittag im Feuerwehrhaus. Eingeladen hatte Christian Reichl (hinten, links), Jugendwart der Wehr, um Wissen zur Feuervermeidung zu vermitteln. Ihn un-

terstützten Kommandant Konrad Helgert (hinten, Zweiter von rechts), Gruppenführer Michael Sporer (hinten, Zweiter von links) und Gerätewart Alexander Lang (hinten, rechts). 20 Kinder von 3 bis 13 Jahren folgten der Einladung. Reichl

hatte Arbeitsblätter vorbereitet. Den Abschluss der Theorie bildete ein Brandschutz-Quiz. Danach ging es zu den Feuerwehrautos und Gerätschaften. Große Augen machten die Kleinen, als Helgert die Wirkung des Hochdrucklöschgeräts demon-

strierte. Die Helfer hatten einen Stapel Bretter entzündet, den er erlöschte. Anschließend durften die Kinder sich im Zielspritzen testen. Zum Schluss bekamen sie eine Arbeitsmappe mit Unterlagen und kleine Geschenke. Bild: whw